



Patung Hanoman di depan Gua Ramayana



Gerbang Gua Ramayana



Suasana dalam Dark Cave



Umat berdoa dalam Gua Kuil



Gerbang menuju Gua Kuil dan Dark Cave

Batu Caves dan Dark Cave di Selangor, Malaysia

Martin Leman

di dalamnya terdapat patung-patung yang menggambarkan cerita Ramayana.

Di sebelah kanan Gua Ramayana, terdapat Gua Galeri Seni dan Museum yang dipenuhi patung dan lukisan. Bagian ini disebut juga Villa Cave dan kita dapat menonton pertunjukan tarian tradisional India pada jam tertentu.

Gua yang terbesar dan paling tujuan utama adalah yang ada di paling kanan. Gua ini terletak jauh lebih tinggi dari gua sebelumnya, dan untuk mencapainya harus menapaki 272 anak tangga. Di depan rentetan anak tangga tersebut terdapat patung raksasa, yaitu setinggi 42 meter, yang diresmikan tahun 2006. Patung ini merupakan patung Dewa Murugan tertinggi di dunia.

Dalam perjalanan menapaki anak tangga ini, terdapat banyak kera yang berseliweran dan tak tampak takut terhadap orang yang lalu lalang. Alam di sekitar gua yang masih sangat alami dan merupakan hutan memang masih memiliki berbagai binatang yang tidak terusik oleh turis yang ada.

Dark Cave

Mendekati akhir dari deretan anak tangga yang menjulang, terdapat jalan ke sisi kiri, yang menuju ke gua lain lagi, yaitu yang dinamakan Dark Cave. Gua yang satu ini bukanlah tempat berdoa seperti gua lainnya, melainkan area konservasi alam yang rasanya juga wajib dikunjungi.

Dark Cave adalah gua purba yang masih alami dan benar-benar mengagumkan karena selain berupa trek yang cukup panjang dan luas, juga dipenuhi dengan batu *stalactite* dan *stalagmite* yang terbentuk ratusan tahun sebelumnya.

Bila kita ingin memasuki wilayah konservasi gua purba ini, kita dapat mengikuti rombongan yang dipandu oleh petugas yang akan memberikan penjelasan tentang gua ini.

Menyaksikan dahsyatnya proses pembentukan batu-batuan sedimentasi di dalam gua ini akhirnya membuat saya paham mengapa ahli geologi dapat begitu mencintai pekerjaannya dan berani masuk ke dalam gua seperti ini.

Peralatan lampu senter dan helm pelindung kepala akan disediakan dan kita akan menyusuri gua secara perlahan. Lampu senter diperlukan karena tanpanya, pandangan akan benar-benar gelap gulita. Ketika senter dimatikan, membuka mata dan memejamkan mata pun tidak ada bedanya lagi. Topi pelindung diperlukan untuk memastikan tidak ada batuan kecil atau pun kotoran kelelawar dari langit-langit gua yang jatuh mengenai kita.

Perjalanan menyusuri gua yang gelap dan dingin ini dapat berlangsung sekitar 30-45 menit, dan berakhir pada bagian tengah yang sangat luas, yang konon ukurannya dapat menampung sebuah pesawat terbang komersial di dalamnya. Selain itu juga akan mencapai suatu bagian yang memiliki celah di langit-langitnya, sehingga dapat melihat garis-garis cahaya masuk ke dalam gua...dan tentunya kelelawar yang keluar masuk.

Setelah puas dari Dark Cave, perjalanan menapaki anak tangga dapat dilanjutkan sedikit lagi dan akhirnya sampai ke gua utama yang disebut Gua Kuil atau Gua Katedral. Gua ini sangat besar juga dan memiliki tinggi langit-langit hampir 100 meter. Di dalam gua ini dapat ditemukan kuil tempat berdoa, yang hanya boleh dimasuki oleh umat Hindu. Meskipun demikian, pengunjung yang ingin melihat kemegahan gua dan kekhusyukan umat yang berdoa dapat memasuki gua ini.

Setelah puas melihat gua, kita dapat menapaki turun anak tangga sambil melihat di kejauhan. Dan kita pun akan melihat betapa kecilnya orang-orang yang ada di bawah dan sedang menuju ke atas.... **ML**

Ketika seseorang ke Malaysia, biasanya ia akan ingin ke Menara Petronas. Namun sebenarnya ada kawasan wisata yang tak kalah menarik tak jauh dari Kuala Lumpur, yaitu Batu Caves dan Dark Cave. Kawasan ini ada di wilayah Selangor, yaitu di distrik Gombak, tepatnya sekitar 13 km dari Kuala Lumpur. Untuk menuju lokasi ini, dapat menggunakan kendaraan mobil pribadi, maupun dengan menggunakan kereta komuter dari KL Sentral yang merupakan stasiun MRT.

Batu Caves terletak dalam rangkaian bukit kapur dengan beberapa kuil dan gua yang sebenarnya juga merupakan tempat peribadatan umat Hindu di Malaysia. Gua ini adalah salah satu kuil Hindu di luar India yang paling populer, dan didedikasikan untuk Dewa Murugan.

Dalam kompleks ini terdapat 3 gua yang berdampingan. Pada sisi kiri, terdapat Gua Ramayana. Di depan pintu gua ini terdapat patung Hanoman yang tingginya sekitar 15 meter. Gua yang tidak terlalu besar ini relatif belum terlalu lama, dan